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理事長・監事選出委員選出選挙

会頭公式訪問

ＯＢ会主催 納涼会

７月例会事業

７月４日、豊栄商工会館にて２０２３年度理事長・監事選出委員選出選挙を実
施いたしました。
次年度の態勢を決定するための大切な選挙でしたが、投票率は９割を超え、ほ
ぼ全員からの総意を得られました。
開票の結果、最多得票数で有田竜太君が次年度理事長候補者として選出されま
した。
その後の選出委員会にて協議した結果、有田君は次年度理事長候補者を快く承
諾したとのことです。
また、監事候補者として岡村雄一郎君、山田誠徳君も選出されました。
本年度も折り返しを過ぎ、次年度体制がおぼろげながらに見え始めてきました
が、にいがた北青年会議所メンバー一同、今後も精一杯活動して参ります。６月２４日奥次郎さくら亭さんにて、ＯＢ会主催による納涼会が開催され

ました。
現役会員も大勢が参加し、先輩方とのコミュニケーションをとることが出
来ました。
新入会員の井上君も、先輩方に対して初対面と言うこともあり、挨拶回り
にいそしんでいました。

６月２７日、長岡の地、ホテルニューオータニにて、新潟ブロック協議会
２０２２年度会頭公式訪問が開催されました。
同ホテルにて会員会議所を行ったのち、２０２２年度公益社団法人日本青年会

議所会頭の中島 土君による記念講演が執り行われました。
お話の中では、会頭が青年会議所に入会した当初のことや、熊本地震や豪雨災

害などのボランティアに参加し、ＪＣ活動を行う上での自分の中での変化したこ
となどを拝聴しました。

７月７日松潟屋さんにて７月例会事業「酒蔵から学ぶ
地元企業の活動と想い」を開催いたしました。
講師としてＤＨＣ酒造株式会社さまより山川営業部長
をお招きし、２０２０年に行った「豊栄応援プロジェク
ト」についてのお話を拝聴しました。
お話の中で、北区にある酒蔵、越後酒造場さま、DHC酒
造さま、越後伝右衛門さまの３蔵合同で本プロジェクト
を行ったこと、越後酒造場さまの長石社長が発起人とな
り、引っ張って行ってくれたこと、地域への想いや、プ
ロジェクトへクラウドファンディングで参加してくれた
方々からの温かい励ましの声などを聴くことが出来まし
た。
また、ＤＨＣ酒造さまの地域に密着した取り組みも知
ることが出来、今後の我々の活動にも参考になることが
多く、とても勉強になりました。
今後も会としてだけでなく、様々な場面で協力してい
ければと思います。

本事業に、OB会員の青木先
輩にもご参加いただきました。

オブザーバーとして、
新潟ブロック協議会
２０２３年度会長予
定者の大桃崇弘君に
お越し頂きました！
ありがとうございま

した！

質疑応答では、様々な意
見・質問や、講師への積極
的な発言が多くあり、とて
も良い雰囲気でした。

大桃君から頂いた魚沼産の日本酒。
度数がなんと６５度もあります。（汗）

講師の山川知宏様は、横山喜
人君の同級生でもあります。

プロジェクトで作成
された日本酒
『豊栄」です。

日本青年会議所
２０２２年度
会頭の

中島 土です。



サマーコンファレンス

サンドアート練習風景

魚と漁師と遊ぼう

酒蔵見学

７月１０日ＤＨＣ酒造株式会社さまの酒蔵見学に行ってき
ました。
７日に事業を終えたばかりなので、メンバーの酒造りに対

する興味が深い状態での見学を行う事が出来たので、とても
有意義な体験をさせて頂きました。
もともと小黒酒造さんとしてお酒造りをされてこられた歴

史や、独特な舘屋の構造解説、お酒の種類、温度管理、麹や
菌の解説などを聴かせて頂きました。
見学の後は、くつろぎスペースにてお酒の飲み比べや、解

説をしていただきました。
最後にみんなで嘉山亭にお邪魔し、お土産を購入して帰路

につきました。
普段なかなか目にすることのない物を見させていただき、

非常に勉強になりました。

本番（２４日）に向け、サ
ンドアートの練習に励むメン
バーたち。
参加してくれる子供たちの

ために必死で腕を磨いており
ます！！
練習会場を提供していただ

いた天野君に感謝です。

作ってわくわく～
今日はね、砂を
使って絵を描いて
いくよ～

砂を入れるの
難しいな～

７月２４日南浜漁港船だまりにて、「魚と漁師と遊ぼう」への参画として、「サンド
アート体験」を実施しました。
にいがた北青年会議所が長年参画してきた「浜で遊ぼうin南浜」は、ここ数年の情勢
下により、中止となっており、浜へ向かう機械が減少し、地域の浜に対する意識の希薄
化が懸念されておりました。
そこで、地域の魅力を再確認し、地域愛を育むために南浜の素材を使用して、参加者
に自分の作品を作っていただく事により地元の自然に愛着を持っていただくために今回
の催しを企画しました。
参加していただいた方々は、見本や説明書を見ながら思い思いの作品を作り上げてい
ました。
会場では、様々な催しが企画されており、来場者は思い思いに楽しんでいたようです。

７月１６．１７日横浜の地にてサマーコンファレンス２０２２が開催
されました。
にいがた北青年会議所も１６日から乗り込みました。
本年のテーマは「しくみの数だけ、幸せがある。」でした。
朝早くから新幹線で横浜に向かい、パシフィコ横浜の地を踏みました。
参加したセミナーでは、共創セミナー『「変革を恐れるな！」集める
組織から集まる組織へ～』と題し、JCが地域に対してどの様な団体でい
るべきか。理念や新しい価値観をどの様に現在の会員および対象者に浸
透させていったのか。理念共感型拡大を進めて組織（LOM）がどのよう
に変わったのか。という内容を、出演者たちによる講演で勉強してきま
した。

うた 犬井龍也

今度は
レコードの
ジャケット
になってん
ねっか

いざ！
横浜！！

OB会長にも参加し
ていただき、作品
を作っていただき
ました。

上手に
出来るかな～？

さあ がんばって作って
みよう！ カッター使う
ときは気をつけてね！

むずかしいね

青年会議所
特設ブースで
開催しました！

開催直後こそ参加者はまば
らでしたが、徐々に増え始
め、早々に用意していた分
のキットを配り終えました。


